

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Qualität

## Hochzeitsplanung mit Freude

Harald Winkler, perfektheiraten

Harald Winkler organisiert perfekte Hochzeiten und unterstützt bei Bedarf auch beim Heiratsantrag. Nach über 30 Jahren Vertriebstätigkeit habe ich mich entschlossen, beruflich nach etwas Neuem zu suchen, das mich wirklich erfüllt. Durch eine herausragende Berufsberaterin bin ich auf das Berufsbild HOCHZEITSPLANER gekommen.

"Heiraten macht Spass! - diesen Slogan findet man ganz oben auf meiner Webseite. Und ich lebe ihn mit meinen Brautpaaren und Partnern jeden Tag!"

Nach einer berufsbegleitenden Ausbildung habe ich mich 2019 "ins kalte Wasser" gewagt und mich mit der Beratung und Organisation von Hochzeiten selbständig gemacht. Meine Kontaktfreudigkeit, Lebenserfahrung und Offenheit kommen mir vor allem beim Aufbau eines Netzwerks an zuverlässigen Hochzeitsdienstleistern zugute. Menschen bei der Planung und Organisation ihrer Hochzeit zu begleiten ist ein wunderbares Gefühl! Was mir an diesem Beruf so ganz besonders gefällt? Heiraten ist eines der glücklichsten und herausragendsten Ereignisse im Leben. Jedes Brautpaar hat ganz individuelle Vorstellungen, wie es diesen Tag mit seinen Gästen verbringen möchte. Mit viel Kreativität, Ruhe und Organisationstalent trage

ich damit auch ein Stück Verantwortung, dass die Hochzeit perfekt und entspannt verläuft. Das macht meinen Beruf sehr spannend und abwechslungsreich! Schon nach kurzer Zeit konnte ich die ersten Aufträge abwickeln und plane momentan einen Hochzeitsworkshop für Brautpaare und einen Branchentreff in Niederösterreich. Als einer der wenigen Männer in diesem Beruf organisiere ich beispielsweise auch einen perfekten Heiratsantrag. [www.perfektheiraten.at](http://www.perfektheiraten.at)  
Online seit 18.11.2019 (Aktualisiert: 14.10.2022)